

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 4. Juli 2024

Medienmitteilung Schulanlage Littau Dorf: Aufrichtfeier

Mit der Aufrichtfeier am 4. Juli 2024 konnte die erste Etappe der Gesamtsanierung und Erweiterung der Schulanlage Littau Dorf abgeschlossen werden. Die Dreifachturnhalle, das Betreuungsgebäude und der bestehende Schultrakt B sind im Rohbau erstellt. Als nächster Schritt wird in den Sommerferien 2024 die Einfachturnhalle zurückgebaut und im Anschluss an deren Stelle ein neuer Schultrakt realisiert. Anschliessend wird das 100 Jahre alte Schulhaus (Trakt A) saniert.

Vor etwas mehr als einem Jahr – am 23. Mai 2023 – war Spatenstich für die Gesamtsanierung und Erweiterung der Schulanlage Littau Dorf. Inzwischen sind die Dreifachturnhalle (Trakt E), das Betreuungsgebäude (Trakt D) und der Schultrakt B im Rohbau erstellt. Die Stadt Luzern hat deshalb am Donnerstag, 4. Juli 2024, zur Aufrichtfeier mit Stadträtin Manuela Jost, Baudirektorin, eingeladen. Rund 150 Bau- und Projektbeteiligte waren zum Mittagessen eingeladen.

Für die Gesamtsanierung und Erweiterung der Schulanlage Littau Dorf haben die Stadtluzerner Stimmberechtigten im September 2022 einen Sonderkredit von 63,07 Mio. Franken deutlich gutgeheissen. Die Arbeiten verlaufen bis jetzt planmässig und unfallfrei. Dank einer gut abgestimmten Planung und grossem Einsatz der involvierten Unternehmen können logistische Herausforderungen, Wetterkapriolen und das Bauen während des laufenden Schulbetriebs bestens gemeistert werden. Als nächster Schritt werden in den Sommerferien die beiden bestehenden Einfachturnhallen zurückgebaut und an deren Stelle im Anschluss ein neuer Schultrakt realisiert. Zum Schluss wird das 100 Jahre alte Schulhaus (Trakt A) saniert. Ziel ist, die Bauarbeiten im Herbst 2026 und im Anschluss die Umgebungsarbeiten abzuschliessen, um dann im Frühling 2027 die offizielle Eröffnung zu feiern.